

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 6 septembre 2022

Rentrée des transports scolaires Aléop en Vendée

La Région mobilisée pour assurer le service sur le réseau

La Région confirme à date, et sous réserve de nouvelles contraintes, que depuis le 1^{er} septembre, le transport scolaire est assuré pour la quasi-totalité des 140 000 élèves inscrits sur les 3385 circuits du réseau régional de transport Aléop en Pays de la Loire. Dans un contexte toujours contraint par la pénurie nationale de conducteurs de cars, le maintien d'un tel niveau de service est rendu possible grâce à la forte mobilisation de la Région et des acteurs du transport depuis plusieurs mois.

« La situation est sous surveillance et adaptation constante. En Vendée nous avons enregistré près de 1000 inscriptions nouvelles par rapport à l'an dernier et nous continuons à recevoir encore près de 100 inscriptions nouvelles par jour depuis la rentrée. Nous mettons tout en œuvre pour adapter les circuits lorsque c'est nécessaire, et pour informer les familles en temps réel des changements éventuels avec des modifications d'horaires ou des allongements de temps de parcours. Nous faisons le maximum pour ne subir aucune suppression de services. » Explique Yveline Thibaud, conseillère régionale référente pour le transport en Vendée.

Ainsi, depuis la rentrée des ajustements de circuits ont dû être réalisés sur plusieurs secteurs :

- Fusion de circuits entre Le Fenouiller et Challans.
- Fusion d'un circuit retour entre Challans et Saint-Gilles-Croix-de-Vie.
- Adaptation horaire d'un circuit entre Saint-Pierre du Chemin et La Chataigneraie.

Par ailleurs l'ouverture du nouveau lycée public d'Aizenay (le second en deux ans dans pour la Vendée), a nécessité des adaptations locales, notamment avec de nouvelles dessertes depuis Les Lucs-sur-Boulogne et Le Poiré-sur-Vie.

Chiffres clés : le transport scolaire Aléop en Vendée

- 42 000 élèves transportés
- 985 circuits aller et retour
- 4 497 points d'arrêt actifs